

謳粋会に参加しての感想を書いてもらいました。 若山

感想文

「東進会にはたぶん十年くらい前に、村松先生が校長先生だった時に一回参加させていただきただけでそれ以来参加していませんでした。

しかしながら、それ以来、毎年東進ニュースはおくっていただき、毎回懐かしく読ませていただいております。

二年ほど前に、ふっとあの重要文化財の校舎が懐かしくなり、土浦一高のホームページを開いたときに、偶然「謳粋会」の存在を知りました。

ホームページを拝見しますと、毎回、酒好きにはたまらない日本酒のたくさんそろった、肴のおいしそうな店で集まっていらっしゃるようでした。

その時からずっと謳粋会に興味を持っておりましたが、メンバーの面々を拝見しますと「会長、副会長、等々、東進会の重鎮ばかり」です。

「日本酒の会、いいなあ。でも、私には敷居が高いなあ。第一、私、東進会の会費払ってないし、、、」と参加を躊躇しておりました。

でも、昨年還暦を過ぎ、いろいろ思うところがあって、「余計なこと考えてたら、どんだん年を取ってしまう。行きたいなら行ってみよう。それで、居心地が悪かったらそれはしょうがない」と心を決めて、清水の舞台から飛び降りるつもり（やや大げさ）で、えいっとばかりに参加しましたら、皆さん優しい方ばかりで本当に楽しい時を過ごすことができました。

大野元会長は、にこにこ優しい笑顔で話してくださいましたし、**現会長の飯塚さんも気さくに話しあってくださいましたし、謳粋会会長の若山さんは迷子になった私を迎えに来てくださいました。**長戸お姉さまにもいろいろとお気遣いいただきました。その他、一人一人、お名前を覚えることはできませんでしたが、こんな生意気な「元おてんば娘」を歓迎して下さった皆さん、本当にありがとうございました。

でも、願いが一つあります。もう、「宿題の感想文」は出さないでくださいね！！

吉田知雅子

高校52年卒」